
令和３年１１月２２日 

広 報 広 聴 委 員 会 記 録

阿久根市議会





１．日   時 令和３年１１月２２日（火）     １２時５８分開会 

                          １３時２１分散会 

２．場   所 第２委員会室 

３．出 席 委 員 竹之内和満委員長、白石純一副委員長、 

濱門明典委員、竹原信一委員、牟田学委員、山田勝委員 

４．事務局職員 議 事 係 主 任 松﨑 正幸 

５．会議に付した事件 

         ⑴ 令和３年度議員と語る会の開催について 

６．議事の経過概要  別紙のとおり 



- 1 - 

広報広聴委員会  １１月２２日（月） 開会 １２時５８分 

○令和３年度議員と語る会の開催について 

竹之内和満委員長 

  これより、広報広聴委員会を開催いたします。 

  本日は、令和３年度議員と語る会の開催についてを議題といたします。 

  先日、前回の員会で決定した内容を踏まえて、学校規模適正化特別委員長の濵田委員長

と協議いたしました。確実に人が集まり、かつ、意見が出る方法を考えた結果、学校規模

適正化をテーマにした語る会を、市内全小学校ＰＴＡ役員及び市内全認定こども園・保育

園の保護者会役員等をそれぞれの学校・園から同人数程度集め、風テラスで平日の夜１回

開催する。また、別の日に、テーマを設けず自由参加の、地域の方たちも参加できる形で

風テラスで休日の昼１回開催するという方法を話し合いましたが、皆様方の御意見を求め

たいと思います。 

竹原信一委員

  それでいいと思います。 

白石純一委員

  どういう方を対象にするのか、箇条書きでいいので書いてもらってもいいですか。 

  （委員長 板書） 

竹之内和満委員長 

  やり方としては、ワークショップではどうだろうかと考えています。 

白石純一委員

  まず、保護者対象の平日の夜ですが、ＰＴＡの役員・保護者会の役員ということで、そ

れ以外の方は来れないというのはどうなんだろうなと思いますね。 

  〔竹原信一委員「保護者以外の方も入れて」と呼ぶ〕 

  いやいや、保護者で役員以外の方。 

竹之内和満委員長 

  そうですね。 

白石純一委員

  ＰＴＡの役員だと各小学校に４、５人以下だと思うのですけれども、それと、こども園

の保護者会の役員も各園５人以下だと思うのですけれども、役員以外の保護者で意見を持

っていらっしゃる方も大勢いらっしゃるので、役員が全ての保護者の代弁者になるのだろ

うかなと思います。教育委員会は意見を聴収するときはＰＴＡ会長から意見を出してもら

うということになっておりましたが、我々は個別の意見を吸い上げる必要があるのかなと

思ったところでした。 

  〔発言する者あり〕 

竹之内和満委員長 

  休憩します。 
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  （休憩 １３時０５分～１３時１９分） 

竹之内和満委員長 

  休憩前に引き続き、委員会を再開します。 

  開催方法については、まず、平日の夜、これはＰＴＡ役員だけではなくて、それ以外の

保護者の方の参加を可能にし、風テラス阿久根で１回開催する。もう一つは、他の意見も

聞きますけれども学校規模適正化をテーマにし、自由参加で、風テラスで休日の昼に１回

開催する。この合計２回開催ということで、皆様よろしいですか。 

  〔白石純一委員「補足で」と呼ぶ〕 

白石純一委員

  平日の夜の部については、こども園に上がる前のお子様をお持ちの保護者も含めていい

と思います。 

竹之内和満委員長 

  ただいまの意見を含めた形で御異議ありませんか。 

  〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  御異議なしと認め、そのように決します。 

  ただいま決定した内容については、30日の全員協議会で報告したいと思います。 

そのほか、何か御意見等ございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

なければ、以上で広報広聴委員会を散会いたします。 

（散 会 １３時２１分） 

                 広報広聴委員会委員長 竹 之 内 和 満


